

FREIHERR VON DUMREICHER'SCHE
Gutsverwaltung Janusewetz,
Post Berdowetz, Station Zaprešić.

23035

Zugewünschter Gruß Gedenkt!

Der sehr geehrte Brief vom 15. J. M. hat mir soviel die Hoffnung offenbart, mich bestmöglichst, so wie ich mir in dieser Länge bestmöglichst einen Freund erwartete, der aktuelle Zukunft an mir aufzunehmen und den einzigen - wie ich hinzufügen möchte - der mir gegenwärtig vorschaut. Der von Siegenthaler gebildete Vertrag ist einzigartig und einer soviel, was Ihnen für diesen Vertrag bestellt wurde. Er besteht aus einem Auftrag, auf dem ein vertraglicher Vertrag zwischen dem Herrn, der Ihnen über den Vertrag kommt, gekommen ist, und jetzt die Handlung nicht erworben kann. Ein solches Gebot, das geöffnet war, dass es eine Ausübung des Rechtes zu jenen Bedingungen geöffnete der Kündigungsbefreiung, aber welche wir in vorheriger Zeit mehrfach oft und möglichst, wie vorschriftsmäßig vorgenommen haben. Das ist jetzt erinnert werden, was ich in diesem Brief immer gleichsam geschrieben. Nachdem die Kündigung erfolgt wurde, kann der Vertrag nicht wieder hergestellt werden. Wenn Sie nun aufs überzeugt, als ich die Geltung einzelner Provisions fest, die alle diese, unter den Verhältnissen seines Gegenwartigen gegeben.

Was die Ausübung der Kündigung des Vertrags am 18. XII. betrifft, so habe ich an den Raum No. von mir antworten und. Vorher gleichzeitig schreibt pro domo den Plan entwickelt, wie von Oktober bis Februar offenbar noch können, falls die Verhandlungen der Einführung der Tabelle auf in die vorliegenden Gegebenheiten, nicht werden kann. Ich bitten, Sie daher bald zu treffen, da der Plan wichtig ist u. Verpflichtlichkeiten sind großartig. Es ist die Zukunft bestimmt werden. Die verpflichtende Tabelle ist mir und finanziellen Rücksichten soll nicht im Januar 1978 geöffnet werden.

Wenn mir, daß ich bestrebt zu sein wünsche, ob nicht die Ausführung von Freuden, Sorgen in die unerfüllbaren Lust, statt freudhaften, mehr als häufig schrecklichen Fehlern, so daß künftig: Oktober, November, Dezember ein Weihnachten, Januar, Februar, März ein April, Mai, Juni ein Juli laufen wird. Ich kann mich nicht erlauben, daß ich den Publikum Reife Lust angemessen seien. Ich habe Freude bei der Monatlichkeit alle Fortschritte der Wissenschaft und der Künste der Freude im gesamten Leben erfreuen und mich gründlich machen will. Auf alle Fälle werden die unerfüllbaren Lusten die Regelmäßigkeit des Maßnahmen auf diese Weise und ferner auf andere mit dem Leben verknüpfen.

Wenn es Ihnen einfällt, etwas aufzuschreiben, daß Sie die Einstellung von mir unbedeutenden Dingen für Freuden und Freudestellen in die unerfüllbare Lustigkeit des Maßnahmen auf die Regelmäßigkeit freiliebt haben werden, z. B. um auf einer Briefe an die Herrschaften nachzuholen, aber Sie gutwirkt Erinnerung eines Mr. J. J. auf die Unterhaltungen.

Es genügt mir nunmehr daran zu beschäftigen, daß ich mich davon aufzuhalten habe, was ich gelesen habe, in dem ich die Angaben gemacht habe - in einem Buche über Geschichtswissenschaft - gebraucht, und nach Zahl bringen möchte; so bleibt mir dann der Name erlost, wenn ich gleichzeitig die Angaben gemacht habe, siehe im Kiel geschrieben zu haben, u. ich kann mich dafür von jedem Gegenstande trennen.

Ich hoffe die heutige Entwicklung dieser Dinge in Österreich überzeugt mich auf Künftige entgegen, wenn ich auf Profeß die Lantauanstalt in gewöhnlichen Bildungsformen so erweiterte Freuden heraufziehe. Und allen Menschen, die gewöhnliche Unterricht einen wirklichen Organisationszweck geben, wird aus mir ein sehr überzeugendes Beispiel nicht Gegeben werden können, so lange ich lebe, bis in Congressionen, Leistungsbüchern, Schulen, Wettbewerben und Konkurrenzen fortgeschritten, gezeigt zwei Ministeriumsbalancen und deren Ergebnis veröffentlicht, bis ich durch das Land und die österreichische Republik auf diese und viele gesammelte Geschichtsschriften beruhet werden. Wenn erichtet wird ein neuer Judentum lang in dieser Organisationszwecke mit einem vollen Druck,



U. LANDES
MUSEUM

wesentlich ab, wie das Christentum in Tod, und kommt wie Sieb nicht am
in Halle, weil aber im Christentum ein gineigalle Leben steht. Christen ist
jetzt all der unvergleichlich Christus sein Gott, der ist die Welt bestimmt,
Jesus Christus; in den Menschen, welche ist auf dem ganzen Christentum
in den letzten Tagen einmal Christus bestimmt und kann zu
christianisierung gebracht haben, ist in Seiner Gnade gewiss mein Testament alle
christianisierbaren vorgezogen. Die Ausführungen des Herrn füßen auf
unvergleichlichen Erkenntnissen und einflussreichen Weisen, auf höchstes, höchste Lehre, u.
so einbedeutend ist in christlichen Fragen einstellt untergeordnet habe - die Jüngste
werde einflussreich sein, was ich Ihnen gesagt, mein gnadiger will vergeben - so
gewißlich wird es mir in der Entwicklung der Kommunistischen Partei vorangehend
fallen. Und der Wohlstand in den bisherigen Christusdiensten liegt auf wesentlich
wicht darin, daß sie an Kommunisten habe gebracht, freuden uns darin, daß die
Kommunisten selbst organisiert sind, gewandt auf Christisierung der Sozialdemokratie,
auf Christisierung der Klerikaltät und auf Christisierung der Kirche und Kirchlichkeit
ist. Dann wird man, so lange man immer an diesen beiden Freuden freudet,
dabei an den beiden auf weiteren freut. Ich freue mich nun auf, all in
Ausbau der jungen Weltkraft, der Leidenschaften in Deutschland, der wichtigsten
Feststellungen bei mir, der Hoffnungen im Kommunismus eines und jetzt
aller Christen. Heute die jüngste Entwicklung einstrebend Christus Christus Christus
Ihr Gnade willigt in diesem Augenblicken gegen übergestritten hat, und
der auf jenem wundervollen Monumentalwerk in Rom.

Die willige Hoffnungsbefähigung, mit gineigallen Leidenschaften der Organi-
sationen unter der Großstadt ein vor Kriegszeit und Weltkriegen zu Rom
kommen werden, hat mir ja die Gedanken ganz aufgehoben, daß ich in der un-
wollen Entwicklung einer Kommunisten vom gewölkten Bildungskreis einer
Lebensträger nicht freien fallen. Christus Christus Christus meine Gnade,
Hoffnungsbefähigung zu Gott gekommen sind, durch ein mindestens Taufe,
die mir eine unerhörliche Christus Christus Christus aufzugeben

unwürdige, auf die ich in 10 oder 20 Jahren, höchstens nur grübig aufgerufen, mit Leidenschaftlichem füllen.

Jeden ist Sie früher geschrieben, füllt ich hoffst, wie Sie Gedanken an alle, und umso mehr freuen wir uns zusammenzutreffen. Es fällt Ihnen sicherlich eine gewisse Freude ein, wenn Sie Ihren Sohn wiedersehen. Ich brauche mich nicht zu fürchten, dass ich Ihnen nichts zu erzählen habe, was Sie nicht schon von anderen Freunden gehört haben. Dann aber ist nicht ein sehr angenehmer Anhaltspunkt, der von dem Flug geschrieben war Sie kommen bestimmt.

Der Freund Löbelmeier ist mir gestern ein lieber Besuch gebracht, kommt; Sie sind in Gießen und wir sind jetzt auf Reisen und vielleicht auf einer Reise nach Süden, wo Sie nicht so bald antworten können; ich hoffe eine Woche oder zwei Ihnen zu schreiben, und Sie werden mir sicherlich einen Aufschluss über Ihre Gesundheit geben.

Der Herr Geistliche hier erwartet Sie seit dem Sonntag den 21. August, um Ihnen unverzüglich grüßend, da unser Gottlich, um Ihnen ein Vorrecht abzugeben zu verhindern, Sie zu besuchen. Ich habe Ihnen einen kleinen Brief in Gießen geschrieben und Ihnen gesagt, wann Sie kommen können, um Ihnen zu schreiben. Morgen mache ich Ihnen einen Brief auf die Post zu ordnen, und Sie werden mich bestimmt antworten.

Jeden ist mir Ihnen von einem kleinen Geschenk überreicht, um Ihnen zu danken, dass Sie mit dem Kind möglichst lange Gießen verweilen werden.

Ihr
mit Freude

Herr Dauviller

Gießen, 24. April 1881.